



Driland Kolleg bereitet Auszeichnungsfeier Schule ohne Rassismus - Schule mit Courage vor

15-9-2022 - Trommel- und Rap-Workshop begeistern Studierende am Driland Kolleg

Die Studierenden erarbeiteten in einem Trommel- und in einem Rap-Workshop musikalische Beiträge, die sie am 23.09.2022 auf der Auszeichnungsfeier Schule ohne Rassismus- Schule mit Courage präsentieren werden. Mit Unterstützung des Förderkreises und des Schulleiters konnten die Workshops unter Anleitung pädagogisch geschulter Künstler:innen durchgeführt werden und begeisterten die Studierenden. Die Gäste der Auszeichnungsfeier dürfen sich auf besondere Rhythmen freuen.